

Mit Bahn und Schiff durchs Appenzellerland - 1 Tag



Morgens Anreise nach Rorschach an den Bodensee. Von dort fahren wir um 9.10 Uhr mit dem Schiff bis nach Rheineck, von wo es mit der Zahnradbahn hoch geht nach Walzenhausen. Dort erwartet uns der Postbus zur kurzen Fahrt ins schöne Biedermeierdorf Heiden, wo wir auch das Mittagessen einnehmen werden. Um 14.30 Uhr nehmen wir dann die Zahnradbahn wieder hinab nach Rorschach, wo uns unser Bus zur Heimreise erwartet.

Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reisebus
- Mittagessen
- Bahn- und Schifffahrt
- Fahrt mit dem Postbus

Termine & Preise:

06.06.2024 - 06.06.2024 - Tagesfahrt

inkl. der aufgeführten Leistungen

116 €